



## MONITOREO ESPECIAL

### 24 Aniversario de la Revolución Sandinista.

#### Monseñor Eddy Montenegro:

Comandante Daniel Ortega Saavedra, Comandante Tomas Borge Martínez, presidente del comité organizador, Miembros de la dirección del Frente Sandinista de Liberación Nacional, queremos en esta mañana invocar la presencia de Dios en esta plaza donde miles de nicaragüenses aman a Jesucristo que confían en el, se reúnen para construir desde su visión política su esperanza. Por eso hoy pedimos para que los nicaragüenses reconciliados y dándonos un abrazo de paz, podamos construir el futuro olvidando al pasado y viendo hacia el presente. Tu eres el señor de la historia te pedimos que bendiga a nicaragua y bendiga a todos los nicaragüense, así sea.

#### Dionisio Marengo:

Después de escuchar las declaraciones de Daniel Ortega considera la posibilidad que Alexis Arguello sea el candidato a Vicepresidente por el FSLN. “Tiene mucha aceptación a nivel nacional y el frente puede reconsiderar que él no sea el vice alcalde si no el vicepresidente”.

#### Alexis Arguello:

En Nicaragua hay hombres que respetan la libertad, esto es muestra que el FSLN y la Convergencia van hasta el final con la Municipal y la Nacional, “vamos a demostrarle al mundo que aquí hay gente que quiere trabajar para el Frente Sandinista y el beneficio del pueblo”. Agregó que aquí queremos una Nicaragua honesta donde podamos trabajar todos.

#### Tomas Borge:

Hermanos y Hermanas, ustedes saben que el gobierno prohibió la entrada al país de Enrique Gorrearan Merlo en una medida de subordinación a los Estados Unidos, sin embargo Enrique Gorriarán esta ahí entre ustedes puede ser el que está al lado búsquenlo ahí entre la multitud ahí Gorrearan.

Esta es la fuerza del pueblo, pueblo encendido por la alegría, pueblo que se congregó como una muchedumbre inagotable, inmensa, pueblo agradecido a la vida por su militancia, por su simpatía, por su lealtad a la formidable esperanza que es el FSLN, estas fiestas de los claros clarines, repetían durante 24 años, como la señal de la cruz, es la mano levantada de este pueblo para la bendición de la historia hacia la organización revolucionaria, salida de las entrañas de Augusto Sandino, bendición que ahora se reproduce como se va a reproducir mañana de parte de los dirigente de todas las iglesia incluyendo la iglesia católica como ocurrió hoy, esta fiesta hermanos y hermanas solo puede ser explicada por la vehemencia la intrepidez la vocación solidaria y la ternura enterrada en nuestros corazones por las manos extensas sabias y generosas de ese



## MONITOREO ESPECIAL

inolvidable hermano nuestro Carlos Fonseca.

Solo le tenemos miedo a la deslealtad, a la traición hija de mezquinos apetitos egoístas, ustedes muchedumbre, ustedes hijos de Sandino y hermanos de Carlos Fonseca, ustedes mujeres y hombres nacidos del fuego y la ternura, quienes le tienen miedo, están dispuestos les pregunto, cómo hace 24 años a seguir luchando por las causas justas, qué vamos hacer para hablar de un desafío presente y peligroso si los yanquis invaden Cuba, qué vamos hacer, vamos a cruzarnos los brazos, vamos a publicar un comunicado, vamos hacer una marchita de protesta, ¿Qué haremos entonces? una agresión contra un pueblo heroico, seria intolerable inadmisible en términos absolutos, este pueblo y lo digo en serio para los que quieran oírlos este pueblo de cachorros sueltos se levantara en zafarrancho de combate para defender a Cuba.

Si Cuba es agredida, sentiremos nosotros los nicaragüenses como de seguro lo van a sentir los pueblos de América Latina que ha sido invadida nuestra tierra y a los invasores hay que darles la lección que se merecen, nuestro pueblo se prepara para nuevas victorias, bajo la dirección del Consejo Sandinista integrada por una constelación de cuadros capaces, intensos trabajadores de la lucha cotidiana y de nuestro cada día más maduro, penetrante e incansable dirigente Daniel Ortega Saavedra, marchamos indetenibles hacia nuevas victorias, con la convicción de que otra Nicaragua es posible y será posible con el Frente Sandinista, este 19 de Julio es apenas otro comienzo, nos esperan nuevos y grandes desafíos nuestros enemigos nos asechan y nos amenazan como feroces serpientes venenosas sin embargo para defender al pueblo estamos en la posición permanente entregar nuestras vidas si es necesario, en algún momento decíamos, Monseñor, y se los digo a los altos jerarca religiosos de este país, no se puede amar al pueblo sin odiar a sus enemigos, ahora Monseñor decimos, amamos al pueblo sin odiar a nuestros enemigos. Nosotros mantenemos intacta nuestra fe en el pueblo, no es traición a los principios, nuestra voluntad de autocrítica y de superación de los errores, nuestro amor por los pobres con que no hemos echado hasta el final nuestra suerte, nuestra voluntad para la lucha y de la defensa de la dignidad de la patria, honor y gloria a los que se hicieron semillas, a los que murieron se hicieron semillas y abono a los que se fueron para volver todos los días de los días, aquí están nuestros mártires, aquí están, aquí están mientras exista Nicaragua, mientras tengamos la voluntad de ser mejores mientras nosotros y las generaciones que no sucedan continúen forjándose con el mismo acero y la miel, mientras hermanos nicaragüenses de todo el país, mientras tanto podemos decirle al mundo con una caricia en el oído de nuestros queridos muertos, de esos que no están muertos y que nunca morirán. Patria libre. ..

**Daniel Ortega:** Ratificó a Alexis Arguello como compañero de formula para las próximas elecciones y propuso un acuerdo nacional para cambiar el sistema de Gobierno de Presidencial a Parlamentario.